

Temps de la ville à Montmorillon : l'école du loisir et du sport

Publié le 09/11/2019 à 06:25 | Mis à jour le 09/11/2019 à 06:25



ÉDUCATION - MONTMORILLON



Jeudi après-midi, à l'école André-Rossignol. Les élèves, les élus et les encadrants donnent le coup d'envoi du Temps de la ville pour cette année scolaire.

© Photo NR

Il y a 24 ans, Montmorillon lançait un programme innovant d'activités périscolaires. 316 élèves y participent cette année, découvrant 26 sports et loisirs.

Musique, peinture, tennis, mais aussi danse folklorique, enluminure, hockey, orientation ou photographie... Les élèves des trois écoles élémentaires de Montmorillon, rejoints pour la première fois par des enfants de l'IME, ont repris cette semaine les activités du Temps de la ville, un programme d'activités périscolaires qui fit de Montmorillon un cas particulier pendant des années, avant que la loi ne généralise le principe en 2014.

« Ce dispositif existe depuis de nombreuses années et il répond aux attentes de nos jeunes, constatait jeudi le maire Ernest Colin, lors du lancement officiel de la 24e édition. Nous pouvons proposer ces activités grâce aux nombreuses associations. Elles permettent aux enfants de découvrir des activités très variées. »

La Ville passe en effet des conventions avec des associations (sportives, culturelles) ou des professionnels (artisan photographe, artistes peintres, etc) qui animent trois ateliers par semaine (un après-midi dans chaque école). Au total, 26 activités différentes sont disponibles. Du CP au CM2, chaque enfant en aura pratiqué quinze.

Pour ces intervenants, la démarche est intéressante :

« C'est un bon coup de pouce pour faire connaître l'association, explique Clarisse Laguzet, de l'Association musicale montmorillonaise. Nous avons eu cinq inscriptions en cours d'année, avec des enfants qui avaient découvert l'association pendant le Temps de la ville. »

Douze enfants de l'IME

Dans le cadre du Temps de la ville, elle voit les enfants lors d'une dizaine de séances d'environ 1 h 30 : « On ne fait pas de pratique instrumentale mais de l'éveil musical, on découvre les notes au piano et à la guitare. »

La nouveauté de cette année réside dans la participation de douze jeunes scolarisés à l'Institut médico-éducatif : « Ils participent par groupe de deux avec un éducateur, cela fait partie de la démarche d'inclusion », explique le conseiller municipal Jean-Luc Souchaud, par ailleurs directeur-adjoint de l'IME des Jaumes.

Le budget du Temps de la Ville est de 60.700 €, financé pour moitié par la Ville, l'État apportant 24.000 € et la CAF 7.000 €. Les principales dépenses sont les indemnités versées aux structures qui encadrent (44.000 €) et les coûts de transport (13.800 €).

A LA UNE LOCAL MONTMORILLON ÉDUCATION



Sébastien KEROUANTON

Journaliste, rédaction de Montmorillon



Suivre [@la_nr_sebastien](#)

SES DERNIERS ARTICLES

- > [Du sud Vienne à Salonique : les disparus du Gallia](#)
- > [Adriers résiste contre le désert médical](#)
- > [Cat Club : des abandons de chats toujours nombreux](#)

SUR LE MÊME SUJET



Les enfants découvrent la pêche



Le périscolaire prépare les futurs citoyens

L'ensemble multi-activités en détail